



TRES VIVIENDAS FUERON AFECTADAS POR EL INCENDIO EN EL SECTOR.

Incendio forestal en Vichuquén ha consumido más de 380 hectáreas

18 compañías de Bomberos y ocho brigadas de Conaf combatían en la tarde de ayer un incendio forestal que afectaba a Vichuquén, en la Región del Maule, donde las llamas habían consumido más de 380 hectáreas.

El alcalde de Vichuquén, Patricio Rivera, aseguró ayer que habían dos focos activos en los que también se trabajaba con

tres camiones aljibe y cuatro skidders, brigadas terrestres y aéreas para lograr controlar el siniestro, que ayer había dejado al menos tres viviendas afectadas y dos brigadistas de Conaf lesionados.

Por otra parte, la Dirección Meteorológica de Chile emitió el domingo una alerta meteorológica por "temperaturas extremas" en las regiones de

Coquimbo, Valparaíso, Metropolitana y O'Higgins. Se espera que hoy las temperaturas lleguen a los 37° en el sector de la Cordillera de la Costa en la región de Valparaíso; y a 38° en el valle y la pre-cordillera de la RM.

Además, Conaf activó el botón rojo por mayor probabilidad de incendios forestales en 134 comunas del Maule, Ñuble,

Biobío, La Araucanía, la RM y Coquimbo.

Ante eso, el Presidente Gabriel Boric hizo un llamado a la prevención. "Por favor, no uses herramientas o maquinarias que generen chispas al aire libre, tampoco enciendas fogatas en sectores rurales o forestales ni realices quemas de ningún tipo", publicó el mandatario en X. ☺